



Xóchitl Gálvez planea reunirse con perredistas ex aspirantes del FAM

La senadora Xóchitl Gálvez Ruíz, aspirante a coordinar el Frente Amplio por México aseguró este viernes, que de salir ganadora se reunirá con Movimiento Ciudadano y los perredistas que no pasaron el filtro de las firmas “porque nos necesitamos todos”, dijo en este municipio de la costa sur de Tamaulipas, considerado por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) como uno de los cinco más seguros del país.



Luego de sostener una reunión matutina con empresarios del sur de Tamaulipas y norte de Veracruz, en el Club de Industriales, en

la zona dorada de Tampico, la panista Gálvez Ruíz, admitió que deberá agarrarle el ritmo a la dinámica de los Foros ciudadanos en el que participan sus contendientes Santiago Creel Miranda, del PAN; Beatriz Paredes Rangel y Enrique de la Madrid, del Partido Revolucionario Institucional (PRI), sin embargo, los otros aspirantes que no lograron cumplir con el requisito de las firmas y las reglas del formato, quedaron inconformes al grado que Miguel Ángel Mancera, cuestionó “en qué esfera de poder se tomó la decisión”, de excluirlos.

“Qué le diría al Doctor Mancera -se preguntó- que ojalá pueda resolver sus dudas porque él es un hombre valioso para el Frente, lo mismo le digo a Silvano; para mi el PRD representa la justicia social que tanto hemos buscado, yo tengo una enorme identificación con la izquierda, mis orígenes se dan en esa visión de izquierda, de querer un país justo, y pues hay que sentarnos, hay que reparar heridas porque nos necesitamos todos”, declaró Xóchitl Gálvez.

La senadora oriunda de Hidalgo reconoció la labor política del alcalde Jesús Nader Nasrallah, y la importancia de este municipio para el sostén de la huasteca hidalguense, además de la alta participación ciudadana en la recolección de firmas a pesar de que Morena quiso sabotear el proceso a tal grado que el Frente eliminó una importante cantidad de rubricas electrónicas.

“El 90 por ciento de mis firmas vienen de los ciudadanos, yo no tengo más que el apoyo real ciudadano y algo del panismo, algunos priistas que se han empezado a sumar, muchos perredistas por cierto de algunas corrientes se han manifestado en apoyo. Todo aquel que quiera que el país cambie se debe sumar al frente”, comentó.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2023/08/11/politica/xochitl-galvez-planea-reunirse-con-perredistas-ex-aspirantes-del-fam/>